



EL MUNDO



ENCUENTRAN CADAVER. Hoy, a las 7 de la mañana, fue encontrado con los ojos vendados y atado de las manos, un hombre de aproximadamente 27 años de edad, en la Autopista Plan del Pino, Ciudad Delgado. El cadáver presentaba 5 impactos de bala calibre 38 especial. No tenía documentos y sólo se le halló un pañuelo con las iniciales "M y M". Fue reconocido por el Lic. Pablo Santos Flores, Juez Segundo de Paz de Ciudad Delgado, quien dijo que la víctima sería trasladada a la morgue del Centro Judicial de esta capital. En la gráfica, varias personas observan el cadáver.

07
No. PAG. 073165907106
ARCHIVO LEGISLATIVO
HEMEROTECA

AÑO XXV. Nº 7538. PRECIO ₡1.00. San Salvador, Miércoles 15 de Enero de 1992.

Paz no es golpe para Fuerza Armada: Cristiani

San Salvador, 15 Ene. (NOTIMEX). El Presidente Alfredo Cristiani descartó que el acuerdo global de paz que suscribirá con la guerrilla el 16 de enero en México, sea un "duro golpe" para las Fuerzas Armadas del país.

El mandatario agregó, en rueda de prensa, luego de solicitar permiso a la Asamblea para viajar a México, que los convenios fortalecerán a la Fuerza Armada como una institución democrática.

Ayer concluyeron en Nueva York las negociaciones entre el Gobierno y el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional

(FMLN) con importantes acuerdos que incluyen, entre otros puntos, la reducción y depuración del Ejército, y la disolución gradual de sus cinco batallones élites.

La desaparición de los Batallones de Infantería Atlacatl, Arce, Beloso, Bracamonte y Atonal, fue una exigencia del FMLN que en los últimos días puso en tensión las discusiones en la mesa de diálogo.

Las estructuras castrenses, creadas en la Década de los ochenta, se perfilan durante los más de 11 años de guerra interna como las fuerzas especializadas en la lucha contrain-

surgente.

Los resultados de las conversaciones de paz, sobretodo en lo relativo a la Fuerza Armada, fueron calificados por la oposición política como un "duro golpe" a la institución castrense.

Pero Cristiani sostuvo que "desde un principio se buscó que los acuerdos viabilizaran la consolidación de la democracia en El Salvador y no negociaciones que trajeran beneficios a sectores en particular".

"No es momento de introducir elementos maliciosos, como lo hacen quienes sostienen que los acuerdos son un duro golpe porque la

(Fuerza Armada) se va a reducir, cuando lo que habrá es una readequación de las estructuras militares a las nuevas circunstancias del país", dijo.

Cristiani explicó que el desmontaje de los batallones élite, entre los meses de junio y noviembre de 1992, se sustrajo del calendario global que establece 24 meses para reducir las fuerzas castrenses en un 50.2 por ciento.

El Jefe de Estado no confirmó si firmaría el acta final de paz en la capital, mexicana, tras reiterar que la rúbrica correspondería a las comisiones oficial y rebelde que negociaron du-

rante 18 meses, bajo el auspicio de las Naciones Unidas.

La Comisión gubernamental, dijo, llegará hoy a México, y agregó que la comitiva salvadoreña asistente al acto protocolario estará integrada por unas 150 personas, entre miembros de los tres Organos del Estado, invitados especiales y representantes de COPAZ.

El Presidente Cristiani obtuvo un permiso constitucional para viajar durante un año a todo el continente americano y el Caribe, lo que le permitirá cubrir, entre otras actividades, tres reuniones de los Presidentes de Centroamérica programadas para 1992.

Asesinado en Santa Ana

El cadáver del estudiante Edwin Oswaldo Mina, de 16 años, fue encontrado ayer tarde en Santa Ana, con 2 balazos calibre 38, uno atrás de la cabeza y otro en un glúteo. El cuerpo estaba en un sitio en las

faldas del Cerro Tecana, al Oriente de aquella ciudad, en el límite de la Colonia Sihuatehuacán.

La víctima solamente vestía camiseta y calzoneta, así como zapatos tenis.



XX ANIVERSARIO DE ACADEMIA DE PINTURA. En la sede del Patronato Pro Patrimonio Cultural fue inaugurada anoche una Exposición de pinturas, de alumnos y artistas ex alumnos de la Academia "Rosa Mena Valenzuela", que cumple su XX aniversario de fundación. La exposición pictórica está dedicada al pintor mexicano Rufino Tamayo. En la gráfica, presiden el acto, la Arq. Claudia de Mata, Presidenta de CONCULTURA; Rosa Mena Valenzuela, Lic. Luz Elena Baños, Agregada Cultural de la Embajada de México y el Sr. Francisco Hasbún.



A REUNION DE RECTORES DE ISRAEL. El Embajador de Israel, Lic. David Cohen, derecha, ofreció anoche una despedida a los Rectores de la Universidad "Luis Escamilla" y de la Universidad Salvadoreña "Alberto Masferrer", Dra. Adela Cabezas de Rosales y Dr. Amílcar Avendaño Ortiz, respectivamente, quienes asistirán a una reunión de Rectores en Israel para intercambiar conocimientos sobre educación académica. A aquel país llegarán también escritores salvadoreños a otra reunión como parte de un Programa de Becas. Los acompaña el Embajador de Israel en Panamá, Sr. Arie Amir, izquierda.